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 Einfache Anfragen 2015-511 

466 081.60 Verkehr; Verkehrsinfrastruktur; Strassen B+P 
 Kappelenstrasse; Eisenbahnunterführung; Behebung Schäden nach Bauabnahme 

 

Eugster Lorenz, Grüne: Bei der Kappelenstrasse/Kornweg befindet sich die Eisenbahnunter-

führung für die VelofahrerInnen und FussgängerInnen. Der Redner hat beim Passieren der Un-

terführung festgestellt, dass neu asphaltiert wurde. Der Redner möchte nun wissen, ob der Bau 

abgenommen wurde. Aktuell sieht die Strasse nicht so aus, als wäre sie fertig. Durch die Ab-

sätze gegenüber den Regenrinnen wird man auf dem Fahrrad ziemlich durchgeschüttelt. 

 

Christen Rolf, Gemeinderat, Die Mitte: Die Sanierung der Kappelenstrasse und der Unterfüh-

rung wurden abgeschlossen und die Schäden wurden erkannt und konnten behoben werden. 

Der Redner geht davon aus, dass diese nun einwandfrei geflickt wurden. 

 

 

 


